

Die neue Sommerfrische im Thermen- & Vulkanland Steiermark

Wo sonst findet man sechs Thermen umgeben von intakter Natur und feinsten Kulinarik? Entschleunigung pur bietet das Thermen- & Vulkanland im Südosten der Steiermark.

Die Natur inhalieren - Genusswandern und Genussradeln!

Auf 3.000 Genusskilometern gibt es die verschiedensten Radtouren zu bezwingen: Ob mit der Familie, mit dem E-Bike oder sportlich mit dem Rennrad – ab geht's über das sanfte Hügelland, vorbei an Kürbisfeldern und Weingärten oder durch die einzigartige Murauenlandschaft.

Wander*innen können sich über ein vielfältiges Angebot und zahlreiche Themenwanderwege freuen. Ein besonderes Highlight ist das Weinwandern durch die Weingärten. Am Wegesrand warten immer wieder gemütliche Einkehrstopps. Denn inmitten der Weinberge schmeckt die Bretteljause mit einem Glas Sauvignon Blanc besonders gut.

Die Kulinarikhochburg erleben!

Das kulinarische Angebot des Thermen- & Vulkanland Steiermark ist einfach einzigartig. Erlebniswelten laden ein, den herausragenden Produkten näher zu kommen und mehr über deren Entstehung und Geschichte zu erfahren. So erleben Gäste in der Zotter-Erlebniswelt den Weg der Schokolade „from bean to bar“ – also von der Kakaobohne bis hin zum fertigen Schokoladenkunstwerk. In der Vulcano-Schinkenmanufaktur oder der Gölles Manufaktur für edlen Brand und feinen Essig gibt es neben der Verkostung der Produkte immer auch gleich den Blick hinter die Kulissen mit dazu. Ein spannendes Erlebnis ist garantiert! Und wer einmal sehen möchte, wie aus Kürbiskernen das berühmte Steirische Kürbiskernöl wird, dem sei ein Besuch einer der Ölmühlen der Region ans Herz gelegt. Denn dort wird das nussig-grüne Öl frisch gepresst und abgefüllt.

Mehr als 200 Ausflugsziele!

Im Thermen- & Vulkanland Steiermark ist immer was los. Eine Fülle von Ausflugszielen und eine gepflegte Veranstaltungskultur sorgen für Abwechslung. Für Kulturinteressierte gibt es eine geballte Kraft an geschichtsträchtigen Orten – wie die unzähligen Burgen und Schlösser oder auch die historischen Städte. Kinder dürfen beispielsweise auf keinen Fall den Styriatic Park in Bad Gleichenberg verpassen. Kulinarisch gepunktet wird mit den

gläsernen Manufakturen und für Weinliebhaber*innen ist die Auswahl an Winzer und Vinotheken schier unendlich.

Bewegung, regionale Kulinarik und das wohltuende Thermalwasser sind die Garanten für einen erholsamen Genuss-Urlaub im Thermen- & Vulkanland Steiermark.

Kontakt

Tourismusverband Thermen- & Vulkanland

Christian Contola - Geschäftsführer

Hauptstraße 2a

A - 8280 Fürstenfeld

Tel. +43 (0) 3382 55100

info@thermen-vulkanland.at

www.thermen-vulkanland.at